

Dos mujeres muertas y 7 civiles más heridos dejó el lamentable hecho ocurrido el sábado en El Mango.

Con una marcha por las calles de Argelia, la comunidad rechazó el ataque indiscriminado de la guerrilla contra el pequeño poblado de El Mango, ubicado a media hora de esa cabecera municipal. ([**Ver: Violento ataque de la guerrilla en sur del Cauca**](#)).

Ana Ilda Gaviria, docente de la Institución Marco Fidel Narváez de El Mango, y la señora Orfelina Galíndez, madre de la profesora, fueron las víctimas mortales del hostigamiento, cuando un ‘tatuco’ lanzado por la guerrilla impactó la vivienda donde se encontraban.

Las personas que resultaron heridas son: Moisés Gaviria Hoyos, herido en extremidades inferiores y en el cuello, padre y esposo de las víctimas; Berta Tulia Sandoval, herida por esquirlas en diferentes partes del cuerpo; Jazmín Rocío Galíndez: Auxiliar de enfermería herida por esquirlas en la pierna derecha; Barbarita Benavides, afectada por la onda explosiva; Vicky Alexandra Gaviria, trauma en pie izquierdo; Alba Lida Bolaños, paciente embarazada afectada por la onda explosiva; y Víctor Gaviria, con afectaciones por aturdimiento.

De acuerdo con el coronel Henry Piraquive Caicedo, comandante de la Brigada 29 del Ejército, el cruel atentado en el que la guerrilla utilizó artefactos explosivos no convencionales contra la población, se le atribuye al 60 frente de las FARC.

«En ese sector delinque el frente 60, el cabecilla es alias ‘Grillo’, tiene tres compañías, de esas compañías está la de alias ‘Pocillo’ que es el terrorista que más daño le ha hecho a esta comunidad, a Argelia, al mismo El Mango, y al mismo corregimiento de El Plateado», puntualizó.

Panorama en el corregimiento El Mango



<http://www.agendapropia.com/index.php/hoy/1982-consternacion-en-el-cauca-por-violento-ataque-de-la-guerrilla-en-zona-rural-de-argelia>